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皆さん、こんばんは。昨夜

は第７回佐世保市内８ＲＣ

会長・幹事会が佐世保東南ク

ラブさんのホストクラブで

ホテルオークラハウステン

ボスにて行われました。各ク

ラブの会長報告で先般行い

ましたインターシティミー

テイングに対して市内７ク

ラブ全てより「１１クラブ全ての発表の機会が有りク

ラブ間の距離が縮まった」とか「これまで参加したＩＭ

の中で一番良かった」、「楽しかった」、「ご苦労様でした」

と身に余る高評価とねぎらいの言葉を頂きました。ま

たＩＭ開催後に橋口佳周ガバナー補佐と馬場貴博ＩＭ

実行委員長とのお礼での例会訪問に対しましてもおね

ぎらいの言葉を頂きました。その後の懇親会において

も「自分たち会長、幹事はこうした市内８ＲＣ会長・幹

事会が有るので交流が出来るが、近隣クラブ会員同士

の交流はＩＭでしか出来ない。」とＩＭに対しての行う

意義と重要性を言って頂いた方もおられました。本当

に市内７クラブのメンバーと最後まで変わらぬご支持

を頂きました佐世保中央ＲＣメンバーの皆様に対し感

謝を申し上げます。ありがとうございました。 

正に橋口ガバナー補佐はじめとするＩＭ実行委員会

の想い描いていた事が、現実皆様の言葉からそれが出

来たのだという事が実証されたと言う事だと思います。

また、これは私の個人的な感じでは有りますが、昨日の

市内８ＲＣ会長・幹事会におきまして、今回のＩＭ効果

はその評価だけでなく、それぞれのクラブ会長の今後

行う活動報告において、佐世保西クラブさんが行うラ

イラや佐世保北クラブさんが行う県内出身のスポーツ

選手との交流会等の事業に対し自分達が行う事業に対

しての自信や誇りというものが伝わってきました。今

回のＩＭが近隣クラブさんへの活性化に少しお役に立

てているとすれば幸甚に存じます。先の話では有りま

すが今回のＩＭが未来に於いて少しでも話題に成った

り、大袈裟ですが、語り継がれる様に成ってもらえれば

と思っています。あと、自クラブ対外活動としましては、

「会長エレクト・次期幹事研修セミナー」が来週３月１

９日（日）に迫っています。現在、佐世保北クラブさん

とのやり取りはラインで司会担当の川島副会長とＰＥ

ＴＳ全般を監修しる香月幹事のお二人で奮闘されてお

られ、会長の私は全く相手にされていない状況です。特

に香月幹事は職業柄、確定申告前で、てんやわんや状態

で出有る様です。頑張ってください。自クラブ事業と活

動ですが既に親睦活動例会委員会より案内が届いてい

ると思いますが、４月１３日開催の延寿会と同月１１

日・１２日にかけ釜山連山ＲＣに非公式ですが訪問を

予定しています。これはコロナ禍で２年間交流が出来

ていなかった事でお互いの意思確認の為の訪問であり

ます。これにつきましては出発前に釜山蓮山ＲＣとの

姉妹締結を行った時代に在籍されていましたチャータ

ーメンバーの方にご意見をお聞かせ願えればと思って

いますので、後日ご相談させて頂きたいと思います。本

日の卓話の時間は会員増強委員会に由りますクラブフ

ォーラムと成っています。宮崎宗長委員長はじめ委員

会メンバーの皆さん、よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

１．来信 
 ■ハウステンボス佐世保ＲＣ 

  ・第８回市内８ＲＣ会長・幹事会の案内 

５月１２日（金）１８：３０～  

ホテルヨーロッパ 吉翠亭 

 

 

 

 

 

 

 

本日の出席率８２.６０％：会員数５２名・出席３１名・欠席９名・出席規定免除会員７名・ビジター０名 

前々回の修正出席率７８.７２％：出席２７名・メークアップ２名・出席規定免除会員６名 
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３月 ３日 溝上純一郎・京 子 ご夫妻 

３月 ６日 橋口 輝宗・めぐみ  ご夫妻 

３月２３日 宮﨑 正典・美佐子 ご夫妻 

３月３０日 崎元 英伸・ジ ン ご夫妻 

３月３０日 四元 清安・千 晴 ご夫妻 

 

 

 

昭和１６年３月２１日 福田 英彦  君 

昭和２５年３月 ７日 橋口 佳周  君 

昭和２７年３月２６日 井上 亮    君 

昭和３７年３月２２日 八重野一洋  君 

昭和５２年３月１２日 筒井  琢磨  君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前田 眞澄会長 ・ 川島 千鶴副会長 ・ 香月 章彦幹事 
本日は、佐世保商工会議所青年部ＹＥＧ会長の川口

直人様に卓話をお願いしております。久しぶりのＹ

ＥＧ会長の来訪だなと思って調べてみましたら、４

年ぶりの来訪で、前回ＹＥＧ会長として卓話に来ら

れたのは松尾啓一会員でした。当クラブには先輩が

多くいるのでやりにくいかもしれませんが、本日の

卓話を楽しみしております。どうぞよろしくお願い

いたします。 

井上 亮君 
誕生日のお祝い、ありがとうございます。７１回目

です。３月２６日はお祝いに苦渋中だけ登山を計画

しています。天気が心配です。 

崎元 英伸君 
結婚祝い、ありがとうございます。４１回目の結婚記

念日です。 

四元 清安君 
３月３０日が結婚記念日です。今年も当日にお花が

届く事でしょう楽しみにしています。 

崎山 信幸君 
本日は私事で大変お世話になります。本来ならば例

会に出席しニコニコするべき所、公務にて出席がか

ないません。ＷＢＣも気になる所かとは思いますが、

お許しを頂きまして、皆様のお力添えをよろしくお

願いいたします。 

馬場 貴博君 
本日を持ちまして第５・第６グループのお礼参りが

終わります橋口ガバナー補佐は最後の平戸ＲＣ訪問

中です。皆様ご協力ありがとうございました。。 

八重野 一洋君 
３月１１日土曜日、今年３１歳になる娘が婚約しま

した。相手は米海軍横須賀基地配備、空母ロナルド

レーガンの乗組員兵士でアメリカテキサス出身のア

メリカ人です。一夜漬けで覚えた日本語で「娘さん

との結婚を許可してください」と言ってくれ思わず

「合格！」と言ってしまいました。アメリカ本土で

も挙式をやりたいらしいので、牛島さんレジャーク

ラブでのスケジュール企画よろしくお願いします。

お誕生日祝いも頂きありがとうございます。 

宮﨑 正典君 
結婚祝い、ありがとうございます。 

稲次 賢一君 
うちの従業員の子ども達が高校合格！大学合格！と

祝い事が続いており、財布の仲が寂しくなってきた

折に自分の子どもの学費を請求されました。祝い事

なので涙をのんでニコニコします。 

片桐 康利君 
娘の中学校卒業式と長男の小学校卒業式に出席して

きました。久しぶりに幸せを感じました。また、娘

の西高への入学も決まりホッとしましたのでニコニ

コします。これからも頑張っていきますのでよろし

くお願いいたします。 

筒井 琢磨君 
誕生日のお祝い、ありがとうございます。４６歳に

なりました。これからも頑張ります。 

馬渡 圭一君 
佐世保商工会議所青年部川口会長、井手専務理事様

本日はご来訪ありがとうございます。どうぞよろし

くお願いいたします。さて、昨日はうちの二男坊の

幼稚園の卒園式でした。私は刑事裁判があったので

式の中身はわかりませんが、井上さんの所のお孫さ

んも無事に卒園されたそうです。何もしていません

が、子育てがひと段落ついたのでニコニコします。 

ＹＥＧ ＯＢ一同 
川口会長、本日のご来訪ありがとうございます。Ｙ

ＥＧ歴代会長が多数在籍している中央ＲＣでＹＥＧ

について話していただけるとの事で大変楽しみにし

ております。いつもの様にしっかり笑いを取りなが

らお話いただければ充分です。次年度から暇になる

でしょうからいつでも中央に遊びに来てください。 

一般社団法人 させぼラボ一同 
させぼラボでは、デジタルサイネージ事業を開始し

ました。アーケード内で「まちなか広告」をしてみ

てはいかがでしょうか。広告だけでなく広告効果分

析まで行えます。チラシをＢＯＸに入れさせていた

だきました。ご興味のあられる方はさせぼラボメン

バーまで。 

 

本日の合計            35,000 円 

本年度の累計          730,000 円 
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◆ 外部卓話 ◆ 
 
 
佐世保商工会議所 青年部 
会長 川口 直人 様 

 
YEG GENERATION  

～今年度の活動について～ 
 
佐世保ＹＥＧ紹介 
佐世保商工会議所青年部ですが…通称＝佐世保ＹＥＧ

と言います。Young Entrepreneurs Group 

・単会の現状 

○大前提に佐世保商工会議所の下部組織である事。 

地域経済の発展の一翼を担う商工会議所活動の一翼を

担う団体。 

青年経済人と言われる若手経営者、若しくはその立場

に近い人間で構成。 

○今年度単会スローガン。 

「ＹＥＧ ＧＥＮＥＲＡＴＩＯＮ ～同じ想いの仲間と

共に～」 

ＧＥＮＥＲＡＴＩＯＮ：（考え、思想を同じくする）

世代、仲間、族、群れ 

後継者も新規事業者もお勤めの方も…青年経済人の集

まりであるＹＥＧとして、 

喜び、悲しみ、苦悩、至福、など仕事上の様々な感情

を抱えていると思います。 

そんな同じ想いを共にする仲間として強い団結力をも

って活動しようという想いを込めて。 

○例会頻度や設置委員会、会員数について。 

委員会：７委員会 

政策提言、基礎研修、総務広報、県連企画、周年企

画、地域活性化、ビジョン推進 

会員数：コロナ禍の中、会員拡大に成功。現在は会員

数が約１００名超となる。 

先日まではもう少しいましたが数名辞めてしまい、現

在は丁度１００名となりました。佐世保ＹＥＧ中期ビ

ジョンの大きな成果ではないか。 

例 会：年間１０回、 

定例総会：年間２回、 

各種事業：年間５～７回、 

渉外活動：年間２～３回 

例会、総会、委員会には各会員に出席義務がある。 

○今年度の主要な事業について 

９月開催のさせぼシーサイドフェスティバル。 

８.５万人を動員。 

相浦総合グラウンドでの開催。 

花火の打ち上げ。 

最大規模のモルック大会。 

水上綱引き大会。 

協賛活動などは皆様にも大変お世話になったのではな

いかと思います。 

 

１１月開催の長崎県商工会議所青年部連合会 会員大

会 佐世保大会。 

長崎県商工会議所青年部連合会とは、県下に８つある

ＹＥＧの連合会。 

県下８単会：大村、諫早、平戸、福江、島原、松浦、

長崎、佐世保。 

輪番により７～８年に１度の大会。記念式典や懇親会

を開催。 

２５０名程が集う。 

佐世保の地が少しばかり潤った日になったのではない

か。 

 

１月開催の創立４０周年記念事業。 

１０年に一度の大きな事業。 

これまで佐世保ＹＥＧの発展に寄与頂いた全ての方に

感謝を伝える場。 

記念式典や祝賀会の他にも提言手公式や、４０年の歩

みを振り返る写真展などを催した。 

佐世保のみならず全国各地よりお世話になった方々が

佐世保を訪れる機会となる。 

全国各地の方々が新たに佐世保の地を知ることとなっ

た事業。 

 
これからの佐世保ＹＥＧの課題やビジョン 
・更なる会員拡大 

佐世保市の人口や親会の加盟企業を考えると会員数は

まだまだ少ない。 

不安定な時代であるからこそ更なる拡大を図り、青年

部の力をより一層強めていく必要がある。  

・会員の意識向上 

会員が拡大したからこそ、その意識向上が求められ

る。 

○自企業の発展：残念ながら仕事がうまくいかない人

も多い。 

ＹＥＧ会員である前に地元の商売人であるという自分

の本分を 

忘れてはいけない。 

○出席率の向上：出席率が６割ほど。 

私共は入会しているだけで何かメリットのある会では

ありません。 

そこまでのネームバリューはありません。 

出席して物事に一喜一憂することで成長する。 

そんな認識を持ってほしい。 

○外部との連携：門戸を開き、間口を広げて外部から

の刺激を取り入れなければ井の中の蛙。 

○親会との連携：親会の活動を認識している人間が少

ない。 

もっと親会に寄り添って幹の太い活動を重ねていきた

い。 

 
課題解決のために… 
佐世保ＹＥＧは中期ビジョンを持っている。 

最も大事なのは五か条の１つめ。 

先に申し上げた全ての課題はこの一文に含まれている

と思う。 

地域で最も崇高な青年団体と言われるような佐世保Ｙ
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ＥＧを創っていきたい。 

幸いにも佐世保中央ロータリークラブには多くのＹＥ

Ｇ関係者がお世話になっていると拝見いたします。そ

のような方々をはじめ、皆様方にはこれからも青年経

済団体である佐世保ＹＥＧを強く応援いただけると信

じております。今回の卓話にお呼び頂きましたよう

に、これからも皆様からの熱いご支援を切にお願い致

しまして本日の卓話の締めとさせて頂きます。ご静聴

ありがとうございました。 

 
 
 
 
 
 
 

 

 

ＳＡＡ：宮﨑 正典君 

次回例会３月２３日１２：３０～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


